



DECLARACION PUBLICA

Manuel Bustos, Presidente de la Central Unitaria de Trabajadores y Arturo Martínez, de la misma organización, han cumplido un año de injusta relegación, por el delito de defender consecuentemente los derechos de los trabajaodres, tan flagrantemente atropellados por el régimen dictatorial. De nada ha valido el reclamo y petición de la más vasta , numerosa y representativa cantidad de organizaciones sociales y políticas nacionales e internacionales para que se ponga fin a tal injusticia. Pinochet y su régimen , como siempre, sigue sordo frente a las mismas y continua empeñado en su guerra personal y odiosa contra los democrátas.

En esta ocasión, reiteramos una vez más nuestra más enérgica demanda para que se ponga fin a la relagación de Bustos y Martínez, respondiendo al clamor verdaderamente nacional en tal sentido, compartido incluso por partidarios del propio régimen.

A Manuel y Arturo enviamos nuestra solidaridad y, como representantes máximos de la clase trabajadora, les reiteramos nuestro profundo compromiso de que en el Chile democrático que juntos reconstruiremos no habrá persecución contra las justas demandas de los trabajadores, los que serán provistos con los mecanismos de participación y tratados con la dignidad y respeto que requieren quienes son los principales productores de las riquezas del país.


CONCERTACION DE PARTIDOS POR LA
DEMOCRACIA

Santiago, 15 de septiembre da 1989.